
 
 
 
 
 

 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 
 

Ao  décimo oitavo dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, o CMAS – 

Conselho Municipal de Assistência Social, realizou reunião ordinária presencial no auditório 

da APAE, localizado na Rua Alberto de Oliveira, cinquenta e cinco, com início às nove horas 

e quarenta e cinco minutos com as seguintes pautas: “Prestação de Contas da Unidade Gestora 

Municipal de Desenvolvimento Social referente ao primeiro quadrimestre do ano de vigente; 

Apresentação do Ofício recebido pelo Ministério do Desenvolvimento e Assistência Social, 

Família e Combate a Fome;  A reunião iniciou-se com os seguintes conselheiros presentes: 

Silvia de Andrade e Silva, Daniele Clarita Simoni, Valdirene Camilo Alves Miranda, Rute de 

Paula Ramos, Hanna dos Santos Molina, Simone de Katia Lopes, Thais Teixeira Borges, Sueli 

Carriel Herreras e Vanessa de Oliveira Albuquerque. E como convidados  Antonio Tadeu de 

Almeida, Adriele Paiva e Monica Pazotto. A presidente Vanessa de Oliveira Albuquerque 

agradeceu a presença dos conselheiros presentes informou que a Prestação de Contas do 

primeiro quadrimestre já foi analisada pela comissão responsável, porém precisa ser 

apresentada e apreciada por todos os conselheiros e solicitou ao convidado Sr. Tadeu, contador 

da Unidade Gestora, que iniciasse a explanação das contas referente ao primeiro quadrimestre 

deste ano. O convidado Tadeu agradeceu aos conselheiros e distribuiu uma cópia do 

demonstrativo dos recursos financeiros utilizados pela unidade onde foi observado o saldo 

bancário em trinta e um de dezembro de dois mil e vinte e três no valor de três milhões 

quinhentos e oito mil e seiscentos e oitenta e nove reais e trinta e cinco centavos, este valor em 

caixa e com mais recursos municipais, recursos estaduais, recursos federais e receitas de 

aplicações financeiras temos um total oito milhões quatrocentos e dezesseis mil e seiscentos e 

oitenta e cinco reais e sessenta e um centavos. Tivemos despesas com pessoal e encargos no 

total de dois milhões e quatorze mil duzentos e setenta e quatro reais e vinte e quatro centavos, 

eventos totalizando  trinta e quatro mil novecentos e quatorze reais, material de consumo no 

total de cinco mil novecentos e oitenta e cinco reais e setenta e quatro centavos, serviço de 

terceiros pessoa física no total de cento e oitenta e um mil cento e doze reais e noventa e cinco, 

serviço de terceiros contratos pessoa jurídica totalizando oitocentos e nove mil e oitocentos e 

quinze reais e cinco centavos mais o programa várzea inclui com um total de oitocentos e trinta 

e seis reais e quinhentos e dezessete reais e cinquenta e dois centavos, totalizando assim quatro 

milhões duzentos e setenta e oito mil setecentos e cinquenta e cinco reais. A presidente Vanessa 



 
 
 
 
 

 

 

perguntou aos demais conselheiros se havia alguma dúvida ou contestação, e não havendo 

nenhuma manifestação, iniciou a votação de forma nominal, onde os conselheiros: Silvia, 

Daniele, Rute, Hanna, Simone, Thais e Sueli votaram pela Aprovação da Prestação de Contas 

da Unidade Gestora Municipal de Desenvolvimento Social referente ao Primeiro Quadrimestre 

de 2024. Dando sequência a reunião foi apresentado o Ofício recebido do Ministério do 

Desenvolvimento e Assistência Social, Família e Combate à Fome de numero 

3277/2024/SNAS/DEFNAS/CGPC/CAPC com assunto: Solicita a regularização da prestação 

de contas – exercício de 2021, foi entregue uma cópia a cada conselheiro presente para que 

acompanhassem a leitura e tomassem ciência do teor do documento. Foi explicado que o mesmo 

chegou via Correios, e que há uma necessidade resposta por  parte deste Colegiado. A Gestora 

Executiva, Sra. Monica Pazotto e a Diretora de Proteção Social Básica, Sra. Adriele Paiva, 

explanaram que, no ano de 2021 todas as Unidades da Assistência Social do município 

funcionaram normalmente, porém, obedecendo decreto municipal que versava sobre as 

atividades liberadas em todas as estâncias da municipalidade acerca da Pandemia de COVID 

19, todas as atividades coletivas foram suspensas. Portanto, o Serviço de Convivência e 

Fortalecimento de Vínculos teve suas atividades, envolvendo a presença da população, 

suspensas durante todo o ano de 2021. Porém, as equipes continuaram envolvidas em 

acompanhar os munícipes inscritos, e a programar e planejar as ações relacionadas ao Serviço, 

incluindo a elaboração de todo processo de contratação de empresa ofertante de oficineiros. 

Ações que, se materializaram e puderam ser observadas no ano de 2022.  Por fim, é citado que, 

neste ano de 2021 no Sistema de Autenticação e Autorização (SAA/ RMA) não foi inserido em 

nenhum mês, e em nenhum CRAS, quantitativo relacionado a participação da população neste 

Serviço, portanto, não houve nenhuma má fé por parte dos gestores da época, e que realmente 

as atividades coletivas não foram realizadas devido às questões sanitárias envolvidas. Não 

havendo nenhum questionamento por parte dos conselheiros a Presidente ressaltou que estas 

informações coletadas nesta reunião serão constadas na Ata e será enviada como resposta ao 

Ofício. Por fim todos os conselheiros são informados acerca de um e-mail enviado pela DRADS 

Campinas solicitando a correção da prestação de contas do ano de dois mil e vinte e três, uma 

vez que, há necessidade de devolução de recursos ao FEAS. O Sr. Tadeu explica que o valor já 

estava programado para ser devolvido, e que faltava apenas a confirmação da Conta Bancária 

para que o processo se findasse. A presidente Vanessa perguntou aos conselheiros presentes se 

alguém queria fazer alguma colocação e todos os conselheiros presentes Silvia, Daniele, Rute, 



 
 
 
 
 

 

 

Hanna, Simone, Thais e Sueli agradeceram pela informação do e-mail recebido.;  Não havendo 

mais nada a tratar a presidente Vanessa agradeceu a todos pela presença e deu-se por encerrada 

a reunião as dez horas e quarenta e cinco minutos e se achada de acordo por mim, Wagma Leite, 

que lavrei a presente ata. 

 


